

Weihnachtsgrüße des BDK NRW

22.12.2019

Als Pensionärsvertreter des BDK NRW ist es mir ein besonderes Anliegen, unseren Ruheständlerinnen und Ruheständler persönlich Weihnachtsgrüße zu übermitteln.

Liebe Ruheständlerinnen, liebe Ruheständler,

2019 geht zu Ende. Ich hoffe das es für euch ein gutes Jahr war, ohne gesundheitliche Beeinträchtigungen, ohne Schicksalsschläge.

Unsere aktiven Kolleginnen und Kollegen, die erheblich unter dem permanenten Personalmangel und der zunehmenden Arbeitsverdichtung leiden, verdienen unseren Respekt und wir können nur hoffen, dass die Politik endlich entsprechend reagiert. Vorschläge des BDK sind reichlich vorhanden.

Man kann nur hoffen und wünschen, dass die Ideologen, die eine Optimierung verhindern, nicht zukünftig die Meinungshoheit gewinnen.

Ich jedenfalls wünsche euch ein angenehmes und friedvolles Weihnachtsfest im Kreise eurer Familien, einen schönen Übergang in das neue Jahr und für 2020 alles, alles Gute bei hoffentlich immer bester Gesundheit.

Ich denke ich spreche in eurem Namen, wenn ich unseren aktiven Kolleginnen und Kollegen verbesserte Arbeitsbedingungen, Wertschätzung ihrer Tätigkeit durch die verantwortlichen Politiker und anderer Entscheidungsträger, weniger Überstunden, einhergehend mit einer gerechten Bewertung ihrer täglichen verantwortungsvollen Arbeit wünsche.

Da wir ja seit zwei Jahren keine Weihnachtswünsche mehr postalisch versenden, möchte euch jetzt schon auf unser nächstes Pensionärstreffen 2020 hinweisen.

Den genauen Termin und den Ort werden wir rechtzeitig mitteilen.

Ansprechpartner sind: Hans Hülsbeck und ich.

Alle Informationen und die hoffentlich positiven Entwicklungen könnt ihr jederzeit auf unsere Webseite: <https://bdk.de> in unserer Fachzeitschrift „der kriminalist“, bei euren Bezirksverbänden und in unseren Newslettern jederzeit einsehen

In diesem Sinne wünsche ich euch alles, alles Gute, bleibt gesund

eurer

Günther Ilsen